



## Walikota Buka Pasar Rakyat

# UMKM Harus Tingkatkan Pertemanan

**UMBULHARJO** -- Pelaku usaha mikro, kecil dan menengah (UMKM) harus meningkatkan pertemanan di antara mereka. Sehingga, persoalan yang dirasakan berat jika ditanggung sendiri, bisa terpecahkan dengan dihadapi bersama-sama, misalnya kegiatan pemasaran yang membutuhkan biaya besar.

Hal tersebut dikemukakan Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto pada pembukaan Pasar Rakyat Jogja Bangkit Fair 2008 yang digelar di Jalan Ipda Tut Harsono sebelah timur Balaikota Timoho, Kamis (13/11). Pasar Rakyat akan berlangsung hingga Minggu (16/11) lusa. Acara serupa juga diselenggarakan di 14 kecamatan se-Jogja.

Menurutnya, Pasar Rakyat menjadi bagian dari pertemanan untuk membantu UMKM mengenalkan produk-produknya dengan biaya yang terjangkau. Pelaku UMKM maupun pihak-pihak yang peduli dengan UMKM mesti kreatif untuk bisa mengemas acara dengan biaya terjangkau itu menjadi menarik. Untuk itu dia menghargai upaya panitia menarik pengunjung ke Pasar Rakyat dengan cara menggelar festival jatilan di arena Pasar Rakyat.

"Pameran memang harus dikombinasikan dengan event-event seperti lomba gambar atau

lomba jatilan. Sehingga nantinya ada interseksi antara event-event untuk menarik sebanyak mungkin pengunjung dengan upaya pemasaran itu sendiri," ujarnya.

Dikatakan, yang paling penting dalam penyelenggaraan pameran adalah mendatangkan orang sebanyak mungkin. Setelah datang, para pengunjung bisa melihat-lihat dulu produk yang ditawarkan. Tanpa datang ke pameran, orang tidak akan tahu jenis maupun kualitas produk yang dipajang, apalagi membelinya.

Herry berharap, apabila masih tercerai-berai, UMKM bakal sulit mempromosikan atau mengenalkan unit usaha dan produknya. Sebab kegiatan marketing memang membutuhkan dana cukup besar.

Terpisah, Kepala Dinas Perindustrian, Perdagangan, dan Koperasi (Perindagkop) Kota Yogyakarta, Aman Yuridijaya MM mengutarakan, produk-produk yang ditampilkan merupakan kombinasi antara produk lokal dengan produk nonlokal.

Harapannya pameran bisa menyediakan lebih banyak jenis produk kepada para pengunjung. Sedangkan Pasar Rakyat di 14 kecamatan difokuskan pada produk-produk masyarakat setempat. (fir)



**PASAR RAKYAT** -- Walikota Yogyakarta, H Herry Zudianto mengamati produk-produk yang dijual di Pasar Rakyat Jogja Bangkit Fair 2008, Kamis (13/11). Pasar Rakyat yang digelar di Jalan Ipda Tut Harsono sebelah timur Balaikota Timoho itu berlangsung hingga Minggu (16/11).

Kepada Yth. :

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Perhubungan	Positif	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 19 September 2024  
 Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
 NIP. 19690723 199603 1 005